

RTL, 6 grosses têtes à mes 5 fécs news.

Kevin est en Seine-et-Marne et espère évidemment grâce à notre station, partir un week-end en Normandie.

Tiens, je ne sais pas si vous le saviez, Kevin, bonjour.

Bonjour Laurent, bonjour les grosses têtes.

C'est toujours au jardin de Coppelia que nous vous invitons,

c'est à deux pas de onfleur entre campagnes et mer,

avec une magnifique vue sur l'estuaire de Seine, vue exceptionnelle,

un charme bio puisque tout est naturel dans cet hôtel, cet endroit, jardincoppelia.com pour en savoir plus,

sur le Hamam, le jacuzzi et évidemment le restaurant délicieux auquel vous serez convié.

Ce sera pour deux et pour deux nuits, Kevin.

Parfait. Bon, il y a l'erreur là, on s'en fait plaisir, qu'est-ce qu'il y a pour les bio ou qu'est-ce qu'il y a ?

C'est insultant pour la Normandie, ce que vous venez de faire.

Je suis prêt de m'excuser, je suis prêt de m'excuser.

Vous n'allez pas faire le fier, vous êtes en Seine-et-Marne.

Il y a des jours, c'est l'Afrique du Sud, la Thaïlande, c'est la Normandie.

C'est vrai qu'on ouvre des voyages au Vietnam, je suis à la passe de Kevin, je lui ai dit OK.

Il n'avait qu'à avoir un autre prénom aussi, Kevin.

Ah bah oui Laurent, oui.

Qu'est-ce qu'il vous fait dans la vie, Kevin ?

Je suis conseillé pour un opérateur en téléphonie.

Ah bah voilà, voilà, voilà.

Mais tiens, on n'a pas le franc-chose à redire.

Eh bah ça tombe bien.

Lequel, alors, autant le dire ?

Fris.

Fris, ça marche. C'est parti, au commencement.

Par Vincent de Dienne.

Alors, bonjour, Kevin.

Vous jouez pour un week-end en Normandie.

Au jardin de Copélia où tout est naturel.

Je veux dire qu'il y a des toilettes sèches à mon avis.

Vous faites vous-même les bulles dans le jacuzzi.

Très bel endroit, j'ai emmené les grosses têtes là-bas déjà.

On n'était pas dans cet hôtel.

Arielle, on est allés ensemble.

On est allés.

Soudain, vous êtes roulés dans les fleurs.

Mais oui, parce qu'il y avait une prairie, je n'ai jamais vu une prairie aussi éclatante.

Voilà, voilà.

Les photos de vous nues dans l'après-ricané.

Non, mais c'était vraiment le...

Vous n'est pas ça tout le monde le matin quand vous n'êtes pas là.
C'était vraiment le printemps rêvé, avec ces milliers de petites fleurs.
Mais là, c'est l'ongen.
L'info, Vincent.
Après, Enrico Macias, Pascal Pro animera ce soir son émission depuis le Père Lachaise,
où il interviewera Ricas Aray.
François Berléand.
La Bronie a tenu à communiquer une bonne nouvelle aujourd'hui.
Aucune mise en examen de Nicolas Sarkozy depuis ce matin.
Jérémy Ferrari.
Rugby, Fabien Galtier a déclaré,
on espère que ce n'est pas le même médecin qui a dit à Antoine Dupont et à Pierre Ardit
qu'il pouvait rejouer sans problème.
Christine O'Crent.
Mme. Bonsoir.
A qu'un père finisstaire.
Le patron de deux restaurants décide de faire payer 5 euros supplémentaires
à tous les clients qui ne finissent pas leur assiette.
Aray El Dordbal.
Alors, Kévin, affaire Benjamin Grivot.
En hommage à la vidéo de l'ex-candidat à l'Amérique de Paris,
qui depuis ne s'est plus jamais présenté à aucune érection.
Puis autre, Paviemski a pris 6 mois fermes.
Philippe Klonel pour terminer.
Le PDG de la Société de Matla et Péda a été placé sous protection policière
après avoir reçu des menaces de mort du FLDPL,
le Front de libération des punaises de lits.
Alors, qui a dit la vérité ?
Kévin, ça paraît assez simple.
Ça paraît assez simple.
Il peut y avoir des pièges.
Olah, méfiez-vous.
Olah.
Olah.
Alors, Vincent de Dienne.
Je ne pense pas parce qu'elle pro de Pierre Lachaise.
Je pense qu'Enrico.
Enrico, ça suffit.
Ricasara, il n'a pauvre, n'est plus là.
Elle ne pourra rien dire.
Ensuite.
Philippe Klonel, je ne pense pas encore que les punaises de lits soient indiquées.
Non.
Ça viendra, ça viendra.

Pour François Berléan, Carla Bruni, je ne pense pas non plus.

D'accord.

Pour Jérémie Ferrari, que j'adore,

c'est bien qu'Alcine n'ait pas encore communiqué

pas encore au problème de santé de notre entretenue internationale.

Et on espère effectivement qu'il joue un dimanche soir contre l'Afrique du Sud,

tout comme on espère que Pierre Ardit pourra rejouer lui aussi rapidement sa pièce avec Marielle Robin.

Ensuite.

La somptueuse Marielle Dombal, je ne pense pas non plus.

Attention, elle ne viendra pas en Normandie,

c'est pas la peine d'essayer.

Ne rêvez pas.

Elle n'aime que le kayak qu'on avait rond.

Mais vous avez raison, non, non, effectivement,

ce n'était pas en hommage à Grivot que la peine était ferme.

Non.

Elle est bonne.

Alors, il vous reste.

La vraie news, c'est Christine O'Crenque

et le restaurateur de Quimper qui en sort une surtaxe.

La surtaxe de 5 euros.

Pour ceux qui ne finissent pas leur assiette.

On peut comprendre.

Il a raison parce qu'en fait, il y a dans son restaurant,

il a d'ailleurs deux restaurants avec un buffet à volonté.

Les gens, quand c'est gratuit, évidemment, qu'est-ce qu'ils font ?

Ils servent, ils servent et ils ne finissent pas leur assiette.

C'est le principe du buffet à volonté.

En même temps, c'est de manger jusqu'à ce qu'on est plus fin.

Donc, en fait, ils montent un truc où on mange jusqu'à ce qu'on est plus fin.

Et en fait, il faut manger jusqu'à ce qu'on est encore fin, en fait.

Puisque, quand on a plus fin, on finit pas son assiette.

C'est pas con.

Je vois ce que tu veux dire.

Il ne va pas au bout de son principe.

Oui, le principe du buffet à volonté, c'est de manger,

d'y ramener, j'en peux vraiment plus.

Sinon, on va juste au restaurant.

Il s'agit juste de manger à sa fin,

sans avoir les yeux, comme disait ma maman,

avoir les yeux plus gros que le vent.

Si tout le monde est contre moi, d'accord.

Il ne faut pas gâcher.

Arielle.

Il paraît que vous avez repris une carotte à paix ce matin.

De toute façon, le meilleur dans le buffet à volonté, c'est le blénis.

Il dit lui-même, c'est Monsieur Ksu, Pierre Ksu, le restaurateur là-bas, en Bretagne, un père.

Il est chinois ?

En tout cas, il est asiatique, chinois, je ne sais pas.

Les buffets à volonté sont en chinois, en France.

Mais en général, les buffets à volonté sont absolument immanchables.

C'est dégueulasse.

C'est pour ça que les gens laissent dans leur assiette.

C'est pas parce qu'ils ont plus faim, c'est parce que c'est pas bon, vous pensez.

Il dit, Monsieur Ksu, que c'est déjà aperçu

que sur une table de trois personnes,

il lui arrivait de trouver quatre ou cinq assiettes quasiment pleines.

Pourquoi il les resserre pas ?

C'est vrai.

Autant faire payer cinq euros à ceux qui n'ont pas fini leur assiette.

Maintenant que les gens vont savoir qu'il y a une taxe de cinq euros,

ils vont aller remettre leurs trucs dans le buffet.

C'est sûr.

Donc ça va être dégueulasse.

En tout cas, écoutez, Kevin, ce qu'on vous conseille là-bas chez Copélia, c'est de finir votre assiette.

De toute façon, c'est RTL qui rince, comme on dit dans ces cas-là.

Les jardins de Copélia vous attendent le temps d'un week-end.

Bravo Kevin !